



Movimientos en el grupo Matte: Luis Felipe Gazitúa sale de CMPC y asume la presidencia de Bicecorp

Recientemente, se dio a conocer que Luis Felipe Gazitúa deja la presidencia y el directorio de Empresas CMPC del Grupo Matte, y que su sucesor será Bernardo Larraín Matte. Fue en 2016 que Gazitúa llegó al directorio y presidencia, luego de que Eliodoro Matte Larraín diera un paso al costado. Finalmente, nueve años

más tarde, un Matte vuelve a estar a la cabeza del holding forestal.

El nuevo presidente será Bernardo Larraín Matte, quien es integrante de la tercera generación familiar del grupo y que el 7 de mayo de 2021 se convirtió en director de CMPC. La información fue revelada por el gerente general de la CMPC, Francisco Ruiz-Tagle Edwards, a través de un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), quien mencionó que "el Grupo Controlador informó de su decisión de apoyar en todas las instancias correspondientes, la renovación como Director y la elección como Presidente de la Compañía del señor Bernardo Larraín Matte en la elección que se llevará a efecto durante la junta ordinaria de accionistas del mes de abril próximo".

"El señor Luis Felipe Gazitúa Achondo no será postulado como Director para esa elección, por lo que a partir de

ese momento dejará de ser el Presidente de la Compañía, cargo que ha ejercido desde el año 2016", señaló Ruiz-Tagle. Esto, porque desde el Grupo Matte propusieron a Gazitúa para el cargo de presidente del directorio de Bicecorp S.A., "con la finalidad de liderar la Operación de Integración con Grupo Security S.A. y conducir la dirección de la compañía en los próximos años", mencionó Juan Eduardo Correa, gerente general de Bicecorp, en otro hecho esencial.

"Asimismo, y con el mismo propósito el Grupo Matte promoverá, en su oportunidad, la elección del señor Luis Felipe Gazitúa Achondo como director y futuro presidente del directorio de Banco Bice y de Bice Vida Compañía de Seguros S.A, ambas filiales de Bicecorp S.A", concluyó.

Ambos nombramientos se concretarán con ocasión de la junta ordinaria de accionistas de CMPC y el cierre del

proceso de Oferta Pública de Acciones (OPA) contemplado en el acuerdo con accionistas de Grupo Security por parte de Bicecorp, respectivamente.

Bernardo Larraín señaló que "presidir el directorio de CMPC es un gran desafío que asumo con mucho compromiso y responsabilidad, tomando en cuenta la relevancia que tiene la compañía y los importantes proyectos de desarrollo que tenemos por delante".

